
Derivate: Frage zum Marktwert
Freitag, den 11. Mai 2012 um 00:00 Uhr

Axel Nicke (BBO) stellt eine Anfrage zu den umstrittenen Derivatgeschäften der Stadt in
der Stadtratssitzung am 9.05.2012

Bad Oeynhausen (cb). Im Stadtrat hat Axel Nicke (BBO) am Mittwoch eine Anfrage zu den
umstrittenen Derivatgeschäften der Stadt an die Verwaltung gerichtet. »Wie sind die aktuellen
Marktwerte?«, wollte er wissen. Bürgermeister Klaus Mueller-Zahlmann sicherte daraufhin zu,
schriftlich eine Antwort zu geben.

Zuletzt war den Fraktionen im September des Vorjahres auf eine gleichlautende Anfrage hin der
damals aktuelle Stand der Derivatgeschäfte mitgeteilt worden. Wie in der Vergangenheit
mehrfach berichtet, sind im Zusammenhang mit den umstrittenen Derivatgeschäften bei der
Staatsanwaltschaft Bielefeld im Herbst 2009 mehrere Anzeigen erstattet worden, mit denen der
Vorwurf der Untreue gegenüber Bürgermeister und Kämmerer erhoben wird. Bislang hat die
Staatsanwaltschaft keine abschließende Bewertung vorgenommen. Zwischenzeitlich ist in
ihrem Auftrag auch ein Gutachten erstellt worden, ob finanzieller Schaden entstanden ist, und
wenn ja, wie hoch er ist.
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